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E5_8A_9B_E5_8F_91_E5_c123_280257.htm “非公有制经济是

工业强市的主力军，如何让它发展壮大，为开封经济腾飞作

贡献，是落在我们肩上的责任，也是我经常思考的一个问题

。”2月6日，当记者采访时，市政协委员薛海滨就大力发展

非公有制经济，形成全民创业新局面的话题谈了自己的想法

。 薛海滨说，从整体上来看，我市现有的非公有制企业尚未

形成一定的规模，要进一步扶植它、培育它，让它发展壮大

，需要政府和社会各方面加大对非公有制经济的扶持力度，

支持非公有制经济参与国有经济战略性调整和国企重组改制

，进入金融服务、公共事业、基础设施以及法律法规未限制

的一切领域，支持非公有制企业做大做强。 谈到非公有制企

业的发展，薛海滨颇有感触地告诉记者，开封的非公有制企

业与发达地区的非公有制企业相比，规模需要扩大，产品市

场需要拓展，人员素质亟待提高，我们要做的事还有许多，

但最根本的一条，就是增加企业运转资金的投入，加大融资

力度。他举例说，我市的金属结构企业有40多家，绝大多数

为非公有制企业，但国家一级企业只有两家，二级企业4家，

而浙江省杭州市萧山区的同类企业稍多于我们，但人家的国

家一级企业就有7家，二级企业多达12家。从这一数字上来看

，离形成全市的支柱产业，我市的非公有制企业还有相当大

的距离。他认为，除了建立民间风险投资和融资中介机构，

为非公有制企业搞好融资担保等方面的服务和支持外，政府

也可以集中资金扶持高产值企业，使之尽快发展壮大，从而



带动全行业参与市场竞争，增强抗御风险的能力。 谈到全民

创业的话题，薛海滨说，开封人有相当一部分是有能力干成

一番大事业的，只要有创业的热情，大家都可以靠自己的聪

明才智和一技之长投资创业。只要投资之前选好项目，多考

察市场，加上相互学习经营之道，开封人干事创业的成功几

率肯定会很高。 薛海滨说，2007年是我市非公有制企业大展

宏图的一年，借助郑汴一体化建设带来的新机遇，我市的非

公有制企业一定能创造出更加辉煌的明天，为开封的经济发

展、社会进步作出更大的贡献。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


